



Priener Gebirgsschützen sagen Christkindl-Anschießen ab

Beitrag

Auf Grund der erneuten Einschränkungen des öffentlichen Lebens gibt die Hauptmannschaft der Priener Gebirgsschützen-Kompanie wie folgt bekannt – Das Schützenstädtchen mit seinem wöchentlichen Schießbetrieb bleibt auf unbestimmte Zeit geschlossen, somit fällt auch das Nikolaus-Schießen am 4.12. und die Kompaniemeister-Ehrung am 11.12. aus. Das heißt auch, dass dieses Jahr kein Schützenkönig proklamiert wird. Das monatliche Groß- und Kleinkaliberschießen in Unterwässen ist mit der Schließung der Schießstatt ebenso betroffen.

Wie kann es anders sein, das **„Zammasitzn im Advent“** und das **seit 1969 ohne Unterbrechung** stattfindende **„Christkindl-Anschießen“** kann zu unserem größten Bedauern nicht stattfinden. Trotz dieser für uns Alle besorgniserregenden Situation plant die Hauptmannschaft schon fürs neue Jahr. Die **„Jahreshauptversammlung mit Neuwahl der Hauptmannschaft“** für Februar 2021 vorgesehen, wir nun im Sommer und die Weihe der neuen Fahne mit Abstimmung des Kompaniepfarrers Josef Steindlmüller im Herbst 2021 ins Auge

Bericht und Bilder: Walter Vogl, GSK Prien – Bilder vom Christkindl-Anschießen **„Heilig Abend 2015“**

Weitere Bilder: Hätzelsperger – Christkindlanschießen 2019







Ä

Gemeinde Samerberg

Wir stellen ein!

**Mitarbeiter/in für die Verwaltung:
Finanz- und Hauptverwaltung
Teilzeit / Vollzeit**

Bewerbungen:
Gemeinde Samerberg, Dorfplatz 3,
83122 Samerberg
gemeinde@samerberg.de
Infos: Andreas Müllinger 08032 / 989 40

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Chiemgau
2. GebirgsschÄ¼tzen Prien
3. Prien am Chiemsee